



Hacia al 2014

Julio 2012 - Número 8

Cita

"La Alianza es la esencia misma de Schoenstatt. Sin Alianza, simplemente no existiría Schoenstatt, ya que es el alma misma de su ser. Si buscamos el significado de cultura, encontraremos que la RAE dice en una parte de su definición, que es "un conjunto de modos de vida y costumbre"

Juan Barbosa, Argentina

<http://www.schoenstatt.org/es/news/2427/54/Tu-alianza-nuestra-MISiON.htm>

Editorial

Queridos Peregrinos

Bienvenidos al Boletín 2014 de este mes. La Corriente del Santuario vive y nos movemos hacia el 2014. Pronto comenzará un "Año de Fe." En este caminar desde el "Año de la Corriente del Santuario" llegamos al corazón de la Iglesia, buscando formas para una Nueva Evangelización. La Hna. M. Luciane (Team Central 2014) nos recordó recientemente que se acerca el aniversario de la canonización de Vicente Pallotti – el aniversario de este santo, de quien Nuestro Padre tomó el título "La Gran Misionera." Una y otra vez encontramos señales que confirman nuestro camino hacia el 2014 como una Familia.

P. Andrew Pastore

Team 2014 - info@schoenstatt2014.org

Con cada paso de nuestra peregrinación

Un simple y en parte roto pedazo de teja, enmarcado en una caja de madera, pasado de familia a familia, recibido con amor y alegría para unirse a una pequeña capilla ubicada en un país lejano. Un viaje de 36 horas en un incómodo bus que atraviesa lodosas carreteras para estar unas tres o cuatro horas en el Santuario de Schoenstatt más cercano a unos 800 Kms. de distancia. Familias que diseñan páginas web y escriben artículo tras artículo para lograr un censo de todos los Santuarios Hogar del mundo. Una niña de Méjico de 12 años que le escribe cartas a la Mater desde la computadora de su escuela y las manda al Santuario Original, pidiéndole que la ayude en sus estudios y que ayude a su papá a encontrar trabajo.. Un joven Padre de Schoenstatt con la camiseta de la selección nacional de futbol española en el Santuario en Madrid celebrando así la segunda victoria consecutiva de su equipo en la Eurocopa (El artículo más leído del mes en schoenstatt.org).

A lo largo de su historia, Schoenstatt se ha enfocado una y otra vez en las diferentes dimensiones de la red de santuarios – pero es diferente cuando se puede contemplar el

Santuario con una renovada capacidad de admiración y amor; o dejarse llevar por la CORRIENTE del Santuario, ya sea personalmente, como comunidad, como país o como Movimiento en su totalidad. En la medida que nos acercamos al cierre del Año de la Corriente del Santuario y a la apertura del Año de la Corriente Misionera, cientos de historias de todas partes del mundo han probado ser lo que la Conferencia 2014 observó y así definió como: una de las corrientes de vida más poderosas internacionalmente efectivas en el Movimiento de Schoenstatt.

Las personas que – por cualquier razón – pasan por el Santuario Original en la noche pueden ver las luces encendidas adentro. Noche tras noche, grupos grandes o pequeños pasan horas en el Santuario como queriendo recuperar los muchos años en que no fue posible tener una “hora privada” en este santo lugar en Schoenstatt. Al mismo tiempo, la teja del techo del Santuario Original – entregada a los representantes de Ecuador al final de la conferencia 2014 – va peregrinando de Santuario Hogar a Santuario Hogar en aquel país, tratada como una santa reliquia, y lo mismo se da en Méjico y en Costa Rica. Semana a semana, peticiones, agradecimientos, ofrecimientos y compromisos son enviados al Santuario Original y llenan más de 20 páginas y son depositados en la vasija del Santuario, “nuestra agua que se convertirá en vino para este jubileo,” como lo dijo el celebrante en una Santa Misa “hacia el 2014” hace unos días.

La revista nacional de la Familia de Schoenstatt en Chile dedicó toda una edición al Santuario Hogar – haciendo énfasis en la necesidad que tiene la Iglesia de una pastoral de Santuario Hogar y la necesidad urgente de ofrecer el Santuario Hogar más allá de Schoenstatt; y otra edición la dedicó al Santuario del Trabajo, llenando páginas con testimonios de la vida de estos santuarios. La Familia de Schoenstatt en Milwaukee está planeando un Congreso de Santuario Hogar para el próximo año – y han hecho una invitación a nivel internacional debido al gran interés que han encontrado. La red de Santuarios como una realidad de unidad y solidaridad familiar: Esto es lo que la Familia de Schoenstatt en Tucumán, Argentina, ha descubierto. Durante el resto de este año, ellos quieren peregrinar espiritualmente a todos los santuarios del mundo. Miembros de la Familia de Schoenstatt en Burundi y en Colombia les han escrito agradeciéndoles por las oraciones y compartiendo con ellos historias sobre la vida en torno a sus santuarios.

En Paraguay se ha re-descubierto el “Santuario Auto.” Fueron los niños quienes empezaron esta corriente hace algunos años, ellos argumentaban ante sus padres que mucho tiempo del día lo pasan en el auto, así que tendría mucho sentido si le pidieran a la MTA que habite también ahí. Adivinen, cuál es el capital de gracias preferido para la conquista de este santuario? Si, manejar respetando todas la leyes de tránsito.

Cuando la Mater Peregrina Original – que peregrina por Brasil – llegó a un remoto lugar de la Amazonía donde solo se puede llegar en bote, cientos de personas la recibieron con las palabras del Magnificat: Quiénes somos para que venga a visitarnos la Madre del Señor? Cuando llegó el momento de la despedida, hubo un propósito: no importa el esfuerzo que signifique, algunos de nosotros debemos ser los primeros en ir y visitar un Santuario de Schoenstatt... una vez en la vida como representantes de toda la comunidad, hasta que llegue el día en que tengamos un santuario en la Amazonía.

En Argentina cada Santuario Filial está rodeado por un enorme número de ermitas, algunas

de ellas incluso más grandes que el mismo santuario, lugares de gracias, de oración en común y de unidad familiar. Que quedan lejos del Santuario Filial más próximo. Algunos misioneros de la Campaña de la Virgen Peregrina quieren recoger todas las fechas de bendición de todas las ermitas del país (similar a lo que las Familias de Ecuador quieren hacer con los Santuarios del Hogar a nivel mundial).

Una red de ermitas, una realidad de la gracia en tiempos seculares.

Tiempos seculares son tiempos del Santuario Corazón, pero este como una “herramienta” misionera. El comentario del P. Fred Kistler (Nigeria) se ha expandido por todos lados. “Donde la secularización ha avanzado, deberíamos activar el Santuario Corazón, cultivándolo y haciéndolo un instrumento para el apostolado. Llevar a la Mater de manera no invasiva y confiarle a las personas; llevar las gracias de peregrinación a la vida diaria. Pero el Santuario Corazón no como una idea, sino como una misión, y vivir con ella personalmente, intensivamente y apostólicamente.”

El santuario – en cada una de sus dimensiones – como misión: El año de la Corriente del Santuario va a llegar a su final, pero la corriente de santuario – así como la corriente del Padre – son esenciales en el año de la corriente misionera. ¿Qué es la corriente misionera sino compartir lo que nos enriquece? A principios de julio, las juventudes de varios países se reunieron en Córdoba, Argentina, para el Congreso Internacional de Misioneros bajo el lema: Tu Santuario nuestra misión. Se trató sobre las misiones, uno de los emprendimientos más fuertes y eficaces de la Juventud de Schoenstatt en este trienio, una juventud que se identifica a sí misma como “ Generación Misionera.” Al finalizar el congreso todo quedó resumido en una sola oración: Schoenstatt no hace misiones, Schoenstatt es misión.

Sería más que un sueño hecho realidad si el 17 de octubre, cuando se pase del año de la corriente del Santuario al año de la corriente misionera, pudiéramos decir: El Santuario no es solo un lugar de gracias- El Santuario – el Santuario Original, los santuarios filiales, los santuarios del hogar, el santuario corazón es una MISIÓN.

Entonces sin duda “No podríamos realizar una acción apostólica más grande, ni dejar a nuestros sucesores una herencia más preciosa que inducir a nuestra Señora y Soberana a que erija AQUÍ su trono de manera especial, que reparta sus tesoros y obre milagros de gracia.”

¿Más sobre la corriente del Santuario? Ya conocen la página donde cada uno puede dejar su testimonio? Ya ha dejado el suyo? <http://www.schoenstatt.org/es/schoenstatt-soy-yo/el-santuario-es-para-mi.htm>

Del equipo de 2014

En el mes de Julio, el Team Central 2014 tuvo dos encuentros en los que pudieron reunir las muchas facetas de nuestra Peregrinación. Hemos estado trabajando en los precios de los varios paquetes y la facilitación de la participación de las Familias y la Juventud. Se han llevado a cabo varias reuniones con las autoridades civiles locales y responsables en muchos niveles las cuales nos han permitido clarificar asuntos como programa, seguridad y transporte.

En el mes de julio un completo “InfoPack” (Paquete Informativo) llegará a los equipos responsables en cada país. *Si usted es miembro del Team Nacional y no ha recibido dicho paquete hasta el 31 de julio, por favor, contáctese con la Oficina de Comunicaciones: info@schoenstatt.org.*

Muchas gracias a todos los que ya han enviado los detalles de las Agencias de Viajes con las que van a trabajar a nivel nacional para la peregrinación. Los países deben hacer una sola reservación con nuestra agencia de viajes en Alemania IQ Incoming. Cada país debe nombrar un agente de viajes oficial o a una persona de contacto para que maneje todos los asuntos prácticos del viaje.

¿Qué hay de *nuevo*?

De esto & lo otro

- Gesto Misionero
 - ¿A qué se refiere la expresión “gesto misionero”? En la parte posterior de las tarjetitas de la Oración de Peregrinación encontramos tres preguntas. Tal vez la tercera nos hace pensar un poco más... “¿Qué gesto misionero tuvo hoy?” Los gestos misioneros pueden ser acciones verdaderamente simples, es cuestión de tener la conciencia: cada paso misionero que damos hace vida la Alianza de Amor y se abre paso al segundo siglo misionero de la historia de Schoenstatt. En la sección de noticias 2014 en [schoenstatt.org](http://www.schoenstatt.org) ahora se puede encontrar bajo el título “Gestos misioneros” historias de la vida diaria que se convierten en verdaderos gestos misioneros.
 - <http://www.schoenstatt.org/es/noticias-de-schoenstatt/rumbo-al-2014.htm>

En el Santuario de Aveiro nació la iniciativa de conquistar - en preparación al jubileo de la alianza de amor - los kilómetros que lo separan del Santuario Original ¡nada más y nada menos que 2.500! de una forma muy original: pedaleando de Santuario a Santuario
<http://www.schoenstatt.org/es/news/2404/200/Pedaleando-hacia-el-2014.htm>

La familia de Schoenstatt de Tucumán, en Argentina, tuvo la iniciativa, en este año de la corriente del Santuario, de estrechar vínculos con sus hermanos en la alianza de todo el mundo.
<http://www.schoenstatt.org/es/news/2432/200/Tucuman-peregrina-a-los-santuarios-del-mundo.htm>

Published by

Fr. Andrew Pastore
Schoenstatt International
Communication Office 2014
Pater-Josef-Kentenich-Str.1
56179 Vallendar
Germany - Deutschland - Alemania



Contacts

P. Stefan Strecker
pjm.garcia@schoenstatt2014.org

Schw. M. Luciane Machens
M.Luciane@schoenstatt2014.org

[4.org](#)

E-Mail: info@schoenstatt2014.org

Web: www.schoenstatt2014.org

Fr. Andrew Pastore

[fr.andrew@schoenstatt2014](mailto:fr.andrew@schoenstatt2014.org)

[.org](#)

Kd1645-hacia-el-2014 mailing list

Kd1645-hacia-el-2014@mail.mchosting.eu

<http://mail.mchosting.eu/mailman/listinfo/kd1645-hacia-el-2014>